

LÖST DIE RÄTSEL UND NEHMT AM GEWINNSPIEL TEIL!

SOLVE THE PUZZLES AND TAKE PART IN THE COMPETITION!



1x

Skiwochende für 2 Erwachsene und 2 Kinder inkl. Skipass, Skischule und Übernachtung mit Frühstück.
Ski weekend for 2 adults and 2 children including ski pass, ski school and overnight stay with breakfast.

3x

Skikurse für Kinder
in der Skischule
Ramsau

Ski courses for children at
the Ramsau ski school

5x

Erlebnis Rittisberg
Gutscheine für den
Sommer 2026

Rittisberg vouchers for summer 2026

15x

JOLLY
Airbrush
Fun Set

JOLLY Airbrush
Fun Set



5x

JOLLY 48er XXL-
Buntstifte Boxx

JOLLY XXL 48-
piece pencil Boxx



20x

JOLLY Stifte X-BIG

JOLLY pens X-BIG

Mit **5** richtigen Symbolen kannst du beim Gewinnspiel mitmachen! Einfach **online teilnehmen** oder **hier ausfüllen** und in der Skischule Ramsau oder an der Rittisberg-Talstation abgeben.

You can enter the competition by collecting symbols! Either take part online or fill out the form here and hand it in at the Ramsau Ski School or the Rittisberg valley station.



Deine E-Mail Adresse / Your email address:

Dein Name / Your name:



KALIS PISTENABENTEUER

KALI'S SLOPE ADVENTURE



INTERAKTIVE RÄTSELRALLYE FÜR
KINDER UND FAMILIEN
RAMSAU AM DACHSTEIN

INTERACTIVE PUZZLE HUNT FOR CHILDREN AND FAMILIES

SKIKARTE RAMSAU AM DACHSTEIN

SKI MAP RAMSAU AM DACHSTEIN



Liebe Eltern, liebe Kinder, startet eure Winter-Rätselrallye bei uns am Rittisberg! Acht verschiedene Pistenregeln (JOLLY-Stifte mit QR-Tafel) haben wir an den Ramsauer Skiliften verteilt. Sobald ihr fünf davon gelöst habt, könnt ihr am großen Gewinnspiel Ende der Wintersaison teilnehmen. Viel Spaß! Alles, was ihr dafür benötigt, ist ein Handy – und schon kann der Spaß beginnen.

Dear parents, dear children, Start your winter puzzle rally with us at Rittisberg! We have placed eight different slope rules (JOLLY crayons with QR boards) around the Ramsau ski lifts. Once you solve five of them, you can participate in the grand prize draw at the end of the winter season. Have fun! All you need is a mobile phone – and the adventure can begin!

